Жукова Л.Т., Ерцев В.П.
О ПРОБЛЕМЕ ПОДГОТОВКИ МАСТЕРОВ ЮВЕЛИРНОГО ИСКУССТВА
(МАСТЕРОВ ХУДОЖЕСТВЕННОЙ ОБРАБОТКИ КАМНЯ)
Искусство художественной обработки камня занимает особое место в культуре нашей страны. Оно несет для живущих ныне поколений понимание прекрасного, формировавшегося век за веком. Одним из серьезнейших направлений в ювелирном искусстве стало теоретическое осмысление происходящих ныне явлений в камнеобработке.

Zhukova L.T., Ertsev V.P.
About the PROBLEM of PREPARATION of MASTERS of JEWELLER ART (MASTERS of ART PROCESSING of the STONE)

Art of art processing of a stone takes a special place in culture of our country. It bears for generations living nowadays understanding fine, formed a century after a century. To one of the most serious directions in jeweler’s  art became theoretical judgment of the phenomena occurring nowadays in to stonework.
К.С. Ившин

сквозное учебное проектирование промышленных изделий

 Разработаны учебно-методические рекомендации по сквозному учебному проектированию промышленных изделий. 

K.S. Ivshin

Through educational designing of industrial products

Methodical recommendations on through educational designing industrial products are developed. 
Е.С. Гамов, А.П. Годымчук

СПОСОБ ИЗОБРАЖЕНИЯ ПРЕДМЕТОВ В ДИЗАЙН-ПРОЕКТИРОВАНИИ
В работе был сформулирован способ изображения предметов, который позволяет легко и быстро найти соразмерность всех вещей окружающего пространства при проектировании интерьеров и экстерьеров. В качестве единицы измерения был взят рост человека. Данный способ применим для определения масштабности дизайн-проекта. 
E.S. Gamov, A.P. Godimchuk 

The way of representation objects in design

In this work it was formulated the way of representation of objects which helps to find their proportional at the surrounded space very quickly and early during the design of the interior and exterior. The unit of measurement is the mans height. This method apply for determination of the design-project scale.
С. Б. Тонковид

КРИТЕРИИ ЭСТЕТИЧНОСТИ МОНУМЕНТАЛЬНОЙ СТЕННОЙ РОСПИСИ.

Рассмотренные критерии, имеют важное значение для создания эстетичной монументальной стенной росписи.

S. B. Tonkovid, E. S. Gamow

CRITERIA OF THE AESTHETIC MONUMENTAL WALL LIST.

 The given criteria, have great value for creation of an aesthetic monumental wall list.
Н.Н. Пиликина 

Метод проекта как способ художественно-творческой деятельности в дизайне

Тайна проектирования, очевидность воплощения  творческих способностей продолжает волновать специалистов. Проектирование необходимо не только в дизайне и архитектуре, но и в  любой другой профессии. В его процессе   можно выделить два основных течения: научное и художественное творчество. В статье представлен взгляд на природу самого проектирования объектов дизайна  и обращается внимание на технику его ведения    

N.N.Pilikina 

The Method of the project as a way of is art-creative activity in design.

The secret of designing, evidence of an embodiment of creative abilities continues to excite experts. Designing is necessary not only in design and architecture, but also in any other trade. In its process it is possible to allocate two basic currents: scientific and art creativity. In clause the sight at the nature of the designing of objects of design is presented and pays attention to technique of its conducting.
Е. В.Чагина

Особенности развития стиля модерн в архитектурно-художественном металле города Перми.

В статье в обобщенной форме представлены выявленные в ходе проведенного комплексного исследования особенности освоения и развития стиля модерн в архитектурно-художественном металле города Перми.

V.Chagina 
Features of development of a modernist style in architecturally-art metal of city of Perm.

Local features of development of a modernist style in architecturally-art metal of city of Perm. In clause in the generalized form the features of development revealed during carried out complex research and development of a modernist style in architecturally-art metal of city of Perm are presented.

О.М. Санду
КОМПОЗИЦИОННЫЕ ПРИЗНАКИ В ОРНАМЕНТАХ

В настоящей статье рассматривается способ эстетической оценки орнаментальных композиций на основе признаков зрительного образа. Такой поход дает более полную характеристику орнамента по сравнению с теорией симметрии.   

О.М. Sandu

COMPOSITION SIGNS OF THE ORNAMENTS

This article represents the way of aesthetic estimation of the ornamental compositions based on signs of  visual image. Such march gives more detailed feature of the ornaments in contrast with the theory of simmetry.
Кайнарова Е. М.
USABILITY  ПОЛЬЗОВАТЕЛЬСКОГО  ИНТЕРФЕЙСА  ЭЛЕКТРОННОГО  УЧЕБНОГО  ПОСОБИЯ

В статье рассмотрены степень качества и адекватность пользовательского интерфейса. Предложены основные критерии usability пользовательских интерфейсов электронных учебных пособий. Отмечено, что попытки разделить пользователей на новичков и экспертов и ориентироваться на это разделение неудачны.

E.M. Kainarova,
USABILITY THE USER INTERFACE ELECTRONIC MANUAL

In the article degree of quality and adequacy of the user interface are considered. The basic criteria usability the user interfaces of electronic manuals are offered. It is noticed, that attempts to divide users on beginners and experts and to be guided by this division are unsuccessful.

Дмитриев В. А.

Метрика традиционного жилища народов Северного Кавказа, ее значение и эволюция.
В статье В.А. Дмитриева «Метрика традиционного жилища народов Северного Кавказа, ее значение и эволюция.» рассматривается зависимость размеров народного жилища и его планировки от норм семейной и общественной жизни, проводится сравнение принципов организации домашнего пространства традиционной культуры по этапам этнической истории. 

V.A.Dmitriev 
the METRICS of TRADITIONAL DWELLING of PEOPLE of NORTHERN caucasus, ITS VALUE And EVOLUTION.
In V.A.Dmitriev's article « The Metrics of traditional dwelling of Northern Caucasian peoples its value and evolution.» are considered the dependence of the sizes of folk  dwelling and its lay-out on the rates of a family and public life , so its take the comparison of principles of household space organization of traditional culture on stages of ethnic history. 
Галанин С.И., Камыгина Г.А.

ТЕХНИЧЕСКОЕ ОСНАЩЕНИЕ СКАННОГО ПРОИЗВОДСТВА

В 50-60-Е ГОДЫ XX ВЕКА
В статье рассматриваются простейшие станки и приспособления, использовавшиеся в сканном производстве на Красносельском ювелирном заводе в 50-60-е годы ХХ века

Galanin S.I., Kamygina G.A.

HARDWARE СКАННОГО of MANUFACTURE In 50-60-Е YEARS of XX CENTURY

In clause the elementary machine tools and adaptations are considered, having used-Þ¿Ñ in skannom  manufacture on Krasnoselskoe a jeweller factory in 50-60-е years XX of a century.
Желудев Д.Е.

Количественная оценка величины растровых искажений и геометрической точности воспроизведения деталей оригинала

В данной статье предложены способы количественной оценки величины растровых искажений и геометрической точности воспроизведения штриховых деталей полутонового оригинала. В качестве критерия этих оценок взята норма ошибки между битовыми картами оригинального и растрированного тестового изображения.

Denis E. Zheludev.,Yuri V. Kuznetsov.

Methods of quantitative evaluation the fine detail distortion by screening process and geometrical accuracy of such details reproduction. 

Methods of objective evaluation the fine detail distortion by screening process and geometrical accuracy of such details reproduction are discussed in this work. The norm of error between superimposed bit-maps of original and halftoned test resolution pattern is used as criteria of such evaluations.
Л.В.Морилова, Н.А. Смирнова

ВЛИЯНИЕ СДВИГА НИТЕЙ В ЛЬНЯНЫХ ТКАНЯХ ПРИ РАСКРОЕ НА КАЧЕСТВО И ДИЗАЙН ОДЕЖДЫ КОСОГО КРОЯ

В статье рассматривается возможность прогнозирования изменений линейных  размеров срезов и формы деталей изделий косого кроя из льняных тканей. Это позволяет рационально использовать свойства тканей, повысить эстетичность и качество готовых швейных изделий.

L.V. Morilova, N.A. Smirnova

INFLUENCE OF SHIFT OF STRINGS IN LINEN FABRICS AT CUTTING ON QUALITY AND DESIGN OF CLOTHES OF THE SLANTING CUT

In article the opportunity to predict change of the sizes of cuts and forms of details of products of a slanting cut from linen fabrics is considered. It will allow to use rationally properties of fabrics, to raise aesthetics and quality of ready garments.
)алей ми человека, способствуют увеличению размеров на опорных участкаха расширилась на 5 см, на участке бедер пcgbспис
Ярчук М. В.

Исследование нескольких способов изготовления флексографических форм для современных CtP - технологий
В данной статье рассматриваются 3 технологии изготовления флексографических форм:  технология изготовления цифровых флексографических форм, технология тепловой обработки FAST, технология прямой гравировки (Direct Laser Engraving), а также плюсы и минусы каждого из способов. Отдано предподчтение наиболее   прогрессивной  технологии – технологии  прямого лазерного гравирования. 
Jarchuk M.V.

RESEARCH OF SEVERAL WAYS OF MANUFACTURING Flexography  FORMS FOR MODERN CTP – TECHNOLOGIES

In given clause 3 manufacturing techniques flexo forms are considered: manufacturing techniques digital flexo forms, technology of thermal processing FAST, technology of a direct engraving (DLE), also pluss and minuses of each of ways. The most progressive technology - direct laser engraving is allocated.

М.М. Черных, Т.В. Конягина

Влияние высоты неровностей на восприятие рельефности фактуры древесины

В работе рассмотрены соотношения между количественными значениями и визуальным восприятием рельефности фактуры древесины сосны, березы и дуба.

M.M. Chernih, T.V. Konyagina 

Unevennesses height influence on wood texture relief perception

Correlations between quantitative values and pine tree, birch and oak wood texture relief visual perception were examined in this work.
А. Ю. Емельянов, С. Г. Петрова, Ю. М. Лиленков

Дизайн изделий декоративно-прикладного искусства малых форм с применением техники перегородчатой эмали

В данной статье рассматриваются принципы художественного конструирования изделий декоративно-прикладного искусства с применением техники перегородчатой эмали с точки зрения технологии и исторических традиций.

Emelyanov A. Y., PhD Petrova S. G., Lilenkov Y. M.

Design of the decorative art objects made with the use of cloisonne technique. 
The article examines the fundamentals of industrial design applicable to decorative art objects made with the use of cloisonné technique from the point of view of technology and historical tradition.
О.Н. Сидорова,  М.М. Черных

ПЛЕТЕНЫЕ ОРНАМЕНТАЛЬНЫЕ КОМПОЗИЦИИ. КЛАССИФИКАЦИЯ. СПОСОБЫ ФРЕЗЕРОВАНИЯ НА ДЕРЕВООБРАБАТЫВАЮЩИХ СТАНКАХ С ЧПУ 
 Разработана классификация плетеного орнамента, рассмотрены варианты создания имитационных эффектов переплетения его элементов при фрезеровании на деревообрабатывающих станках с ЧПУ, позволяющие  упростить и ускорить технологическую подготовку производства, да и сам процесс обработки, и обеспечить высокие эстетические характеристики декора. 
O.N. Sidorova, M.M. Chernych 

Classification of the wumed ornamental compositions and the ways of their milling on wood treating machine tools with the numeral program management
This issue is about the classification of the  wumed ornament which has been developed by author. Different variants of making the imitating effects of the interlacing of its elements is case of milling on wood treating machine tools with the numeral program management are in focus. It allows to simplify and speed up technological preparation for producing and whole process and to provide high aesthetic characteristics of the decor.
Л.Т. Жукова, С.В. Жукова

Комплексные решения компании Delcam 
для проектирования и изготовления обуви

В работе рассмотрена технология проектирования и производства классической, спортивной и ортопедической обуви с помощью специализированного программного пакета Crispin. Показаны преимущества пакета Crispin по сравнению с традиционными методами проектирования и изготовления обуви.

L.T.Zhukova, S.V.Zhukov
COMPLEX DECISIONS of COMPANY DELCAM FOR DESIGNING And MANUFACTURING of FOOTWEAR 

In work is considered technology of designing and manufacture of classical, sports and orthopedic footwear by means of specialized software package Crispin. Advantages of package Crispin in comparison with traditional methods of designing and manufacturing of footwear are shown.
ХРОНИКА СОБЫТИЙ

ПРЕСС-РЕЛИЗ

В Санкт-Петербургском государственном университете технологии и дизайна 12-13 мая 2008 года в рамках второй международной научно-практической конференции «Развитие современного искусства: проблемы и перспективы дизайн-образования» прошел специализированный семинар «Решение компании Delcam pls для дизайна и производства обуви».
CHRONICLE OF EVENTS 
the PRESS RELEASE

At the St.-Petersburg state university of technology and design on May, 12-13th, 2008 within the limits of the second international scientifically-practical conference? Development of the modern art: problems and prospects design-formation? Has passed a specialized seminar? The decision of company Delcam pls for design and manufacture of footwear?






